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届けよう看護の声を！

私たちの未来へ

看護連盟活動報告

看護連盟研修報告

2024年新年のご挨拶

看護連盟支部研修報告



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

平素より看護連盟の活動に対しご理解とご支援を賜り心

から感謝申し上げます。

今年は年明け、1月1日に能登半島地震が発生し被災地

では大変厳しい状況が続いております。被災された方々

に心からお見舞い申し上げます。また、一日も早い復興

をお祈りいたします。

さて、昨年は処遇改善が進みました。看護職員の処遇改

善評価料の新設による賃上げ、国家公務員医療職俸給表

の改正が実施され、全ての看護職の処遇改善の実現に向

けた大きな一歩となりました。そして看護師等の確保を

促進するための措置に関する基本的な指針が31年ぶり

に改訂されたことにより、今後看護師等の確保の更なる

推進、就業継続を支援していくための業務負担軽減、新

興感染症や災害への対応の強化など具体的に進んでいく

ことが期待されます。

群馬県看護連盟では、看護協会と連携を図りながら、看

護職の処遇改善、人材確保など、看護問題を県議会や行

政などに要望しています。また、昨年は地元国会議員の

先生方との懇談会を実施し群馬県の看護の現状問題を伝

え支援をお願いすることができました。これからも看護

職がやりがいをもって働き続けられるために、あらゆる

手段で活動し続けることが重要です。

看護連盟の本来の目的は看護職国会議員を国政に送り続

け政治の力で看護政策を実現することです。これからも

活動し続けるためには、組織力強化が求められます。こ

れからも看護職の皆さまのご理解ご協力をお願いいたし

ます。

来年第27回参議院議員選挙の看護職代表組織内候補予

定者に、現役2期目で活躍している石田まさひろ参議院

議員に決定しています。

石田まさひろ議員は、看護職国会議員として「看護現場

の環境を良くしたい」との思いで頑張っています。

群馬県も今年から本格的に来年の選挙に向けて活動を推

進してまいります。

看護連盟をご支援いただいている皆さま、本年も引き続

きご協力をお願い申し上げます。

”届けよう看護の声を！私たちの未来へ”
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新年のご挨拶を申し上げます。

辰年の幕開けと同時に、能登半島を襲った大規模災害。こ

こに亡くなられた方々のご冥福を祈り、被災された全ての

方々に心からのお見舞いを申し上げます。

また、被災地域で支援活動に尽力されている会員、看護職

の皆さまに敬意と感謝を表します。

今年は医療・介護・障害福祉分野のトリプル改定の年です。

それぞれの分野の職員に対する処遇改善、ICT、ロボット

の導入等による職場環境の改善、人材の養成・確保・定着

対策、医師の時間外労働時間の上限規制によるタスクシフ

ト/シェア、第8次地域医療計画のスタート等々、目が離せ

ません。

看護連盟は2024年も変わることなく、「現場の課題」を看護政策としてその実現に向け

活動し、「看護連盟があってよかった」と存在意義が実感できる組織作り、活動を目指し

てまいります。

さて、2024年は時期不明ですが衆議院選挙の年になることでしょう。そして、組織内候

補者予定者「石田まさひろ参議院議員」の後援会も発足いたしました。現在の4人の看護

職国会議員が一人も欠けることなく活動していただけるよう皆で協力し合いましょう。

新春にあたりまして、会員の皆さまに謹んでご挨拶を申し上げます。

はじめに、１月１日に起きました能登半島地震で亡くなられた方々の

ご冥福をお祈りするとともに、被災された方々にお見舞いを申し上げ

ます。

当会でも日本看護協会からの要請を受け、12日から災害支援ナース

を現地に派遣しております。各所属機関等のご協力に心から感謝いた

します。

昨年は、コロナ禍を経て看護職への理解が深まり、10月に「看護師

等の確保促進に関する基本指針」が30年ぶりに改定され、６年度か

らの診療報酬改定は、本体を0.88％引き上げとなりました。当初マ

イナス改定の報道がありましたが、協会や連盟の要望、看護の議員の

働きかけ等で動いたものと思います。

これからも、協会と連盟は車の両輪として協働し、看護職が生き生き

と働き続けられるよう政策提言するとともに活動してまいります。

結びに、皆さまのご健勝とご発展を祈念いたしまして新年のご挨拶と

させていただきます。　

TOMOKO KAMIYAMA

SHIZUKO TAKAHARA

神山 智子

公益社団法人

日本看護連盟会長

髙原 静子



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

また、年初めの能登半島地震で、被災された方々には心よりお見

舞い申し上げます。

少子高齢化で地方は厳しい状況です。そのような中、世界情勢の

変動、コロナ禍で拡大したDXなど多くの事柄が急速に変化して

います。このような変化を看護業務の効率化、看護の専門性の向

上、地域医療の推進に繋ぐ方法を常に考えています。昨年12月

には皆様のご支援のもと、文部科学副大臣を拝命いたしました。

子どもたちの心身を健やかに伸ばすことができる教育文部科学行

政に全力で取り組んで参ります。

時代は大きく動いていますが、いつの時も、看護の最前線は臨床

であり、政策立案の基本となるのは現場の声です。

誇りを持って看護職を続けることができる職場環境の整備への取

り組みも続けていきます。

看護連盟の皆さまと連携しながら歩んで参ります。本年もご指導

、ご支援よろしくお願い申し上げます。

初春の穏やかな日和に皆様の健康とご多幸を祈りながら、スター

トダッシュで職務に臨んでおります。

看護職の皆様には平素変わらぬご厚情を賜り、加えて能登半島地

震被災地へのご支援をいただいており、深く敬意を表します。寒

冷の中、過酷な環境下で復旧活動にあたる皆様へ心から感謝を申

し上げます。狭隘道路や傾斜地を縫っての救難救助には従来の経

験を超える困難が伴います。一刻も早い生活再建に向け、より広

範囲に手厚い支援体制の構築を進めて参ります。

また党におきまして、政策研究会における政治資金不適切取扱い

事件を端緒に、健全な政治刷新のための79条機関が設置され、高

階は本部幹事に指名されました。1月11日の初会合で「一人一人

が解体的な出直しをする覚悟を持って誤りを正し、国政の健全化

に資する制度整備を急ぎ、公明正大に共感と信頼の得られる政治

活動ができるよう切磋琢磨したい」と抱負を述べました。

何時いかなる状況にあっても看護職らしく実践を科学する専門性

を活かし、努力を惜しまず自らの使命を果たして参ります。　
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石田昌宏

群馬県看護連盟の皆様、日頃より多大なるご支援を賜り誠にありがと

うございます。

「看護師等の確保を推進するための措置に関する基本的な指針」が

31年振りに改定されました。これは、日本看護連盟・日本看護協会

から指針改定の要望が看護問題小委員会に提出され、政府へ改定を要

請した賜物です。看護師の確保推進という指針の目的を果たすため、

時代に即した指針への改定が実現しました。また、本年は報酬改定が

行われますが、看護職をはじめ医療・介護関係職種の賃上げ分が措置

されています。医療機関等において確実に実施されることを期待して

います。国会においては、予算委員会委員、厚生労働委員会委員、参

議院自民党国会対策委員会副委員長を務めています。特に、予算委員

会は社会の注目を集める難しい委員会ですが、役目をしっかりと果た

していけるよう尽力いたします。また、国会対策委員会副委員長とし

て円滑な国会運営に向けて走り回ると共に、厚生労働政策を推し進め

ていきます。

本年も引き続き、現場の声をしっかり受け止め、看護連盟・看護協会

と連携しながら活動して参ります。

群馬県看護連盟の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝を心より祈念

申し上げます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げますとともに、この度の地震により

被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

皆さまに国政の場へ送り出していただいてから約1年半が経過しまし

た。昨年の国会では、参議院の委員会で、看護職の処遇改善、来る

べき有事に備える内閣感染症危機管理統括庁への看護職の積極的な

登用、訪問看護への支援等を訴えました。通常国会においては、看

多機の定義を明確にする介護保険法等の改正もなされ、看護師出身

の弁護士として看護職に関する法律を整備する自身の役割を再確認

したところです。

看護職の処遇改善については、昨年の当選後、寝たきりだった医療

職俸給表の改定がなされ、選挙で訴えていたことが１つ実現しまし

た。本年の診療報酬等のトリプル改定に向けての議論も加速してい

きます。この改定が皆さまの給与アップに繋がるようにしっかりと

取り組んでまいります。

看護の現場の声を国政に！本年が皆さまにとってよりよい一年とな

りますよう祈念致します。

参議院議員
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R IO  TOMONO

群馬県看護連盟の皆様、日頃より多大なるご支援を賜り誠にありがと
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GUNMA 

活動報告 

群馬県看護協会・看護連盟による知事表敬訪問　令和5年11月30(木)

場  所　: 群馬県庁６階　秘書課会議室
参加者　: 看護協会長、副会長、専務理事、常任理事、事務局長
　　　　　看護連盟会長、副会長
「令和 6 年度　群馬県当初予算に対する重点要望事項」
１．看護職の人材確保と定着促進
２．地域包括ケアシステム推進のため看護人材の確保と人材育成
３．自治体保健師の実現、人材確保及び適正配置への支援並びに
　　健康寿命延伸を重視した地域保健活動の推進
４．助産師の人材育成と活用推進
５．災害及び感染症対策に係わる医療従事者への支援

医療機関等の看護職員の賃上げを可能とする財政支援等の要望

地元国会議員の先生

方からは、「コロナ

禍で活躍してくれた

看護職の皆さんに感

謝している」「国政

で看護の要望が叶う

よう支援していきま

す」とお話をいただ

きました。

１．物価高騰に苦しむ医療機関、訪問看護事業所、介護保険施設・事業所等の経営を支援し、
　　すべての看護職員の処遇改善が可能となるよう、必要な財政措置を講じられたい。
２．令和6年度診療報酬改定において「看護職員処遇改善評価料」の対象をすべての看護職員に拡大するとと
　　もに、介護報酬、障碍福祉サービス報酬改定において同様の措置を講じられたい。

群馬県看護連盟会長と看護協会会長が、全ての看護職員の賃上げが可能となるよう看護職員の
賃金実態などを説明、要望いたしました。
期間　令和5年11月18日（月）～12月21日（木）
要望事項

意見交換

コメント

意見交換
山本一太知事に、看護協会と看護連盟会長が要望事項
の説明、参加者より看護の現状についての報告、意見
交換を行いました。
知事からは「看護の現場で頑張っている看護職の皆さ
んに感謝している」「県としてこの要望をしっかり受
けとめ実現できるよう努力します」とお言葉を頂きま
した。

笹川ひろよし

井野としろう 尾身朝子

中曽根やすたか 中曽根弘文

清水政人

笹川ひろよし
衆議院議員

衆議院議員 衆議院議員

衆議院議員 参議院議員

参議院議員

衆議院議員

衆議院議員 衆議院議員

衆議院議員 参議院議員

参議院議員

井野としろう 尾身朝子

中曽根やすたか 中曽根弘文

清水政人



GUNMA 

研修報告 

国会見学　令和5年10月12日(木) 国会議事堂・参議院会館

看護管理者セミナー 令和5年10月7日(土) 群馬県看護教育センター
看護連盟・看護協会合同

国会議事堂見学は、実際に見ることで臨場感が得られ感動

しました。参議院議員会館では、看護職国会議員、また地

元の国会議員との交流で、初めてお目にかかり、国政報告

等を聞き、「看護と政治」を身近に感じました。

看護職国会議員の議員室を見学でき、先生方の特徴が出て

いた執務室でした。その後、深谷プレミアムアウトレット

に行き、ショッピングをしたり車内でクイズが行われたり

大変有意義な国会見学でした。（参加者より）

今年度の看護管理者セミナーは、日本看護連盟
会長に就任されご活躍されている高原静子会長
をお招きして、講演をしていただきました。
なぜ政策が必要なのか具体的に説明され、看護
協会と看護連盟の役割分担について、看護政策
実現のために連携する必要性などを分かり易く
お話されていました。参加した看護管理者の皆
さまが看護職にしっかりと伝えていただける事
を期待しています。

講演テーマ　「看護の未来を考える」～なぜ政策が必要なのか～

参加者からのアンケート結果

90％

10％

90％

10％

1. 職種 2. この研修を受けた理由は 3.

保健師
助産師
看護師
准看護師

テーマに関心があった
講師に関心があった
職場からの勧め
知人の勧め

非常に理解できた
理解できた
あまり理解できなかった
全く理解できなかった

80％

20％

看護協会と看護連盟は役割分担し
　　政策実現していることが理解できましたか

・先生の講演にあったから。

・講演の中で理解できた。

・自分達の要求を通すためには、現場で文句を言っているだけ

 でなく政治の中心に話を通す必要があるのだと理解した。

・政治に看護師の代表を参画させる事は必須である事を理解した。

・国民の健康と福祉の向上を寄与するために看護協会は活動し、

 連盟は協会の目的達成のために必要な政治活動を担う。

 今まで意識したことはなかったが、今回の講義お聞くことで知る

 ことができた。

・国会に議員を出すために連盟は力を注いでいると理解した。

3-2.上記理由をお書きください10 件の回答

看護職国会議員の議員室を見学でき、先生方の特徴が出て

いた執務室でした。その後、深谷プレミアムアウトレット

に行き、ショッピングをしたり車内でクイズが行われたり

大変有意義な国会見学でした。（参加者より）



関東甲信越ブロック看護管理者等政策セミナー　令和5年11月17～18日（金・土）
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このセミナーは、日本看護連盟の組織強化

・拡大に向けて、連盟活動の推進を高める

ことを目的に毎年10都県で持ち回りの開

催をしています。今年度は山梨県で開催さ

れました。看護管理者・看護教育者として

、「看護を取り巻く環境を共通理解する」

「看護職の処遇改善に向けた取り組みを理

解し、施設における処遇改善に向けた働き

かけを支援する」「Z世代の政治参加に向

けた方策を見出す」などの連盟活動におい

て大切なことを学ぶことができたと参加者

から大変好評でした。

GUNMA 
看護連盟と看護協会の

合同研修

前橋地区看護連盟・看護協会支部合同研修　ゼロトレ令和 5 年 10月28日（土）

「美しく痩せる！そんなあなたの夢をかなえましょう」のもと前橋地区支部合同で日頃の疲れをとり、美を叶
えるために開催しました。ゼロトレは本来の場所（ゼロポジション）に戻すことでスタイルアップや体重ダ
ウン、体調不良の改善に効果があるそうです。参加者はリフレッシュと未来の美しくなった自分を想像しな
がら使っていなかった筋肉を動かし、泣き笑いで行いました。

リフレッシュ研修　令和5年12月16日(土)　群馬県看護教育センター

看護職国会議員・地元国会議員と一緒に 1 年
の疲れをリフレッシュすることを目的として
開催しました。地元国会議員の井野俊郎衆議
院議員からは国の防衛の重要性と活動報告、
とものうりお参議院議員から国政報告を聞
き、「看護師等の確保を促進するための措置
に関する基本的な指針の改定」の経緯などを
わかりやすく講演して頂きました。後半では、
クイズなどを行い、豪華景品をゲットするた
めに大変盛り上がりました。両議員から景品
を手渡しされ、照れている方や感激されてい
る方もいて大変貴重な機会となりました。

令和5年より看護連盟・協会会員の
連携を深める目的で合同研修が

開催されています
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安中地区看護連盟・看護協会支部合同研修　
　　　　　　　　クリスマスリース作り　令和 5 年 1２月10日（日）

地区活動の意見交換や日頃の疲
れを癒す目的で合同研修会を開
催しました。
看護連盟役員・看護協会役員・
会員の忌憚のない意見交換を行
いました。その後、フラワーア
レンジメントの先生の指導の下、
クリスマスリース作りを楽しみ
ました。どなたも力作が出来ま
した。

高崎・安中・富岡・藤岡地区支部合同連絡員交流会 令和5年11月9日（木）

各支部の施設連絡員合同での交流を初めて行いました。日本看護連盟プロモーションビデオを視聴
し、各支部の活動状況を報告し合い、活発に意見交換を行いました。
さらに、地区支部幹事の田村さんが、応援のうちわを作って持参してくれました。今後もお互いの
支部活動に役立てられる意見交換会を計画していきたいと思います。

Training by branch

群馬県看護協会、看護連盟、桐生地区支部合同研修会　令和 5 年 11月10日（金）

「高齢者の強みを活かした支援」
　　　「認知症者の摂食障害～対応の工夫～」

地区支部合同研修開催にあたり、日々の業務

の中で、認知症の方への支援と認知症になっ

ても最後まで食事ができるよう支援する方法

の講演を聞きました。その後、質問や意見交

換を行い、日々の業務にどのように活かして

いくかを課題とし、有意義な学びとなりまし

た。

～高齢者の強みを生かした支援～　　～認知症者の摂食障害への対応の工夫～

GUNMA 

支部研修 



GUNMA 

青年部　星野(代表)・浦崎
その他2名がメンバーです

群馬県バージョンの
カンタくんとレンコちゃん

（青年部浦崎さん作成）

青年部活動 

新人看護師への研修制度や組織体制。
新人看護師がどのような段階を経て独
り立ちしていくかなどといった学生が
今後社会人として働いていくうえで不
安に思うことが少しでも緩和できるよ
うに講義をさせて頂きました。
実際に今一年目の看護師の生の声を届
ける機会もつくれ学生さん達も真剣に
聞いて下さいました。

先輩看護師に聞こう！
高崎健康福祉大学にて   

青年部が看護大学に出向き学生さんへアドバイス！   

新人看護師への研修制度や組織体制。
新人看護師がどのような段階を経て独
り立ちしていくかなどといった学生が
今後社会人として働いていくうえで不
安に思うことが少しでも緩和できるよ
うに講義をさせて頂きました。
実際に今一年目の看護師の生の声を届
ける機会もつくれ学生さん達も真剣に
聞いて下さいました。

先輩看護師に聞こう！
高崎健康福祉大学にて   

青年部が看護大学に出向き学生さんへアドバイス！   

「目と体と心に合わせたメガネ」　    　　 
目育士　深澤　優さん

私たちは目で見えて当たり前と思い日々生活しています。今

回の研修では目と体と心との関係について、講演と実演を交

えて学びました。

検眼方法でも、見え方・感情・身体感覚とあまり聞いたこと

がない言葉でした。

視力を上げるだけでなく、個々の状態に合わせた取り組みの

重要性を再認識しました。

目育士 　　深澤　優 さん

群馬県の目育士、深澤優です。
イノチグラスで体感した感動！
この素晴らしさや感動を多くの方に
感じてもらいたい！
そんな想いで、目育士になりました。

伊勢崎地区支部研修会　
          イノチグラス　目育士 深澤優先生 令和5年11月18日（土）

青年部
に入会しませんか！青年部
に入会しませんか！

研修会やワークショップを通じて多くの看護職に出会い、
ネットワークを作ることができます。

 　　

是非一緒に活動してみませんか！

青年部メンバーになれば
青年部の企画・運営に参加することができます。

青年部の情報が発信されています！



会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。
会員の皆様におかれましては、年末年始にかけてインフルエンザ・新型コロナウィルスの
蔓延や自然災害の発生等もあり、大変な日々を過ごされていることと思いますが、私たち
看護連盟は、全ての看護職者がより良い未来を迎えられるよう、より一層の活動を行って
まいります。本年もどうぞよろしくお願い致します。広報委員より

こまめにチェックし色々な
投稿を楽しみましょう！

インスタグラムを始めています！インスタグラムを始めています！

看護連盟の目的　　　　　　
１．看護連盟は看護協会の看護政策実現のために政策決定の場である国政・地方議会に代表議員を送ります。
２．“看護の現場の声”を政治に届けることで看護の明るい未来につながります。

正会員:8,000円

入会のお申し込み・お問い合わせは下記の
QRコードからお気軽にご連絡ください。
電話：027-264-1081
Mail：nkr-gunma@lily.ocn.ne.jp

看護連盟入会のお願い

学生会員

届けよう看護の声を！

私たちの未来へ

賛助会員

皆様の「いのち」と「健康」を
守るために良い看護を！

年会費：5,000円 年会費：5 0 0円 会 費 無 料

看護の現場の声を政治に届けることで
看護の明るい未来に繋がります。

正会員の経歴を有し、未就業で
看護協会会員ではないが、看護
連盟活動にご協力・ご支援頂け
る方。退職される看護職の皆様
是非ご入会下さい。

特別会員



自分専用のエステプログラム \6,600(税込）～

POLA THE BEAUTY前橋川原店
〒371-0046群馬県前橋市川原町1-30-12階
TEL 027-231-1919
定休日:祝日・月曜日

POLATHE BEAUTY フォレストモール新前橋店
〒371-0844群馬県前橋市古市町180-11
新前橋フォレストモールE-5
TEL 027-226-1888
定休:日曜日・祝日

POLATHE BEAUTYイオンモール高崎店
〒371-0844群馬県高崎市棟高町1400番地1F
TEL 027-395-4438
定休日:年中無休
(イオンモール高崎の営業日に準ずる）

【ご予約について】
各店舗へ連絡またはQRコードを読み込みホットペッパービューティーよりご連絡ください。

一人では、たどりつけない肌がある。
肌は、ひとつの資産です。だからこそ、私たちはお客様一人ひとりの肌と向き合いたい。
ポーラの顔エステは、ポーラ独自の美容理論に基づき、プロの手技で、あなたの美しさを目指します。
「エステに通う満足感」とともに、お客様一人ひとりの豊かさで、いきいきとした表情をデザインします。

ポーラ
顔エステの
特徴

1

2
3

ベストコスメ多数受賞のスキンケアブランドと
共通の保湿成分を配合
肌分析に基づいて一人ひとりに合わせたメニュー提案
解剖学に基づいて開発されたポーラオリジナルの手技

■営業時間／ 9:00 ～ 17:30
■定休日／水曜日

群馬県看護連盟の皆様へ

※ご意見・ご要望欄に
【看護連盟】とご入力ください。

※県内分譲地情報セット・プラン集セットをご希望の方は、ご意見・ご要望欄に
【看護連盟】の後に続けて【分譲地情報セット】【プラン集セット】とご入力下さい。

土地から家づくりをする方必見！
群馬県エリアの分譲地を多数ご用
意！厳選した分譲地の情報をお届
けします。

土地から家づくりをする方必見！
群馬県エリアの分譲地を多数ご用
意！厳選した分譲地の情報をお届
けします。

セキスイハイムが厳選するプラン
集をお届けします。あなたにあっ
たプランを探してみませんか？

セキスイハイムが厳選するプラン
集をお届けします。あなたにあっ
たプランを探してみませんか？

2,000

027-220-4121

東洋羽毛北関東販売株式会社 群馬営業所

〒370-0018群馬県高崎市新保町58-1
0120-970439


